
BM Böhling erklärt, dass die Angelegenheit durch die öffentliche Beratung im Finanzausschuss und in der 
heutigen Ratssitzung überlagert wird. 


